

# “2 TEACH-2TOUCH” PROJEKT

*Auf dem Weg der Nachhaltigkeit*



Co-funded by  
the European Union

An dem Projekt sind 6 Partner und 6 Länder beteiligt:

- EBB Europass Berlin (Deutschland),
- SBTC (Türkei),
- ELC, Europäisches Sprachenzentrum (Spanien)
- Memory-Archiv (Italien)
- TUS Universität (Irland)
- Danmar Computer (Polen)

## DAS PROJEKT "2 TEACH- 2 TOUCH" GEHT ZU ENDE...

Wir nähern uns dem Höhepunkt unseres innovativen Projekts "To Teach Being a Citizen in a Waste Economy is To Touch Life" und freuen uns darauf, über unsere gemeinsame Reise nachzudenken. Unser Ziel war es, die Bürger in die Abfallwirtschaft ihrer Stadt und Gesellschaft einzubeziehen, das Bewusstsein zu schärfen und sie zu Entscheidungen zu ermutigen, die sich auf globaler Ebene auf die Umwelt auswirken.

Wir freuen uns, mitteilen zu können, dass wir alle Projektergebnisse erreicht haben. Jedes Ergebnis hat zur Bewusstseinsbildung und zur Förderung des Verantwortungsbewusstseins in unserer Gemeinschaft beigetragen.



Während der gesamten Laufzeit des Projekts "2Teach-2Touch" hat unsere Partnerschaft zu bedeutenden Meilensteinen geführt. Von Strategien zur Abfallreduzierung bis hin zur Förderung eines umweltfreundlichen Lebensstils haben unsere gemeinsamen Bemühungen zu greifbaren Ergebnissen geführt.

Ein Schlüsselaspekt unseres Erfolges liegt in den gemeinsamen Bemühungen und den reichhaltigen Erfahrungen, die wir bei unseren vier Treffen in Berlin, Mugla, Rom und Rzeszow gesammelt haben. Diese Treffen dienten als Schlüsselmomente, in denen verschiedene Perspektiven zusammenkamen und sinnvolle Diskussionen stattfanden.

Unser herzlicher Dank geht an alle Teilnehmer, Partner und Unterstützer, die zum Erfolg dieser Initiative beigetragen haben. Ihr Engagement für eine nachhaltige Zukunft war wirklich inspirierend.

Auch wenn die formale Phase des Projekts abgeschlossen ist, bleibt unser Engagement für ein nachhaltiges Leben und verantwortungsbewusste Bürgerschaft bestehen. Wir fordern jedes Mitglied der 2Teach2Touch-Gemeinschaft auf, die während des Projekts erlernten Grundsätze weiterzugeben und Botschafter für einen positiven Wandel in ihren lokalen und globalen Gemeinschaften zu werden.

Vielen Dank, dass Sie ein wesentlicher Bestandteil der "2Teach-2Touch"-Reise sind. Gemeinsam haben wir Leben berührt und den Grundstein für eine nachhaltigere und umweltbewusstere Zukunft gelegt.

Alle Ergebnisse sind auf der Website verfügbar:  
<https://2teach-2touch.erasmus.site/>  
auf 6 Sprachen: Englisch, Deutsch, Italienisch, Polnisch, Espanol und Türkisch.

Besuchen Sie unser  
Facebook!



Das Projekt  
dauerte 2 Jahre  
und beteiligte 6  
Partner aus 6  
verschiedenen  
Ländern.